

“お礼状”

いずみ記念病院のスタッフの皆さんは、とても親切で気持ちの優しい方達でした。ありがとう！

Yくん、Hさん、Iさん、Aさんへ

これまでの3ヶ月間大変お世話になりました。お陰さまで私が退院までに成し遂げたいと強く思っていた目標を達成し今日退院できるのもリハビリ指導員様や病棟の看護師、関係スタッフの皆様のお蔭と思って折ります。ほんとうに何から何まで良くして頂きまして、有難う御座いました。心から感謝いたします。

“リハビリとは”（私が感じた事です）

患者さんにとって失い掛けていた心のケアは勿論、明日への夢や希望を叶えてくれる魔法の様なものです。この魔法の様なお仕事に携わる皆様の責任は重大です。患者さんはリハビリをしてくれる指導員は選べません。看護師さんやスタッフの皆様も選ぶ事は出来ません。患者さんの病は十人十色です。患者さんを預かる指導員の方も十人十色です。だからこそ、患者さんに親身になり心の病を解き放ち明日への希望を見出す事が大切だと思います。これから先も皆様の努力でいずみ記念病院に来て良かったと思える患者さんをたくさん退院させて下さい。

いずみ記念病院皆様のご活躍に期待いたします。